
１１月１８日（月）全校朝会  校長先生のお話です  

 

～素晴らしい学習発表会でした 今日からの学校生活で成果をみせよう～ 

 

おはようございます。お話をします。 

先週の放送朝会で、今日の全校朝会のテーマは「素晴らしかった学習発表会」というテーマで話した

いと言いましたが、今日は心からそのテーマで話すことができます。今年の学習発表会も全学年が頑張

った成果が出ていました。心から素晴らしい学習発表会だった言えることに、全校児童のみなさん、子

供たちを指導してくれた先生方に、感謝します。ありがとうございました。展示発表、舞台発表ともに

全学年頑張りました。観賞態度も演技・演奏する人達が気持ちよく表現できる環境をつくっていました。

すべてが良かったですが、その中でも６年生の演奏は人の心に訴える演奏でした。プロの演奏でも、な

かなか聴いている人にそう思わせることはできません。６年生は小学校最後の学習発表会に向けて頑張

って練習していました。また、色々な思いがあったと思いますが、あの演奏している時間は学年が一つ

になっていました。それが、観賞している人達に伝わり、感動を与えた大きな理由だと思います。私も

大変感動しました。学習発表会は終わりましたが、本当の意味でこの経験を生かすのは、今日からがス

タートです。学習発表会をやって良かったかどうかの意味は、今後の学校生活で答えが出ると思って頑

張っていきましょう。 

さて、先週はひとつだけ残念なことがありました。下校時に地域の人に不愉快な思いをさせたことで

す。登下校の注意は何回かしているので、ほとんどの人は、走らない、広がらない、ふざけないなどの

ルールを守って歩いていると思います。それが守れなかった人がいます。歩道はみんなのものです。地

域の人とルールを守って共有するものです。特に大勢で歩く登下校では、みなさんが気をつかって歩か

なければいけません。もう一度登下校の時のルールを守ってください。今回は数人のひとが指摘されま

したが、数人の人でも清新一小の子供たちはと思われても仕方ありません。一人一人が清新一小の一員

であることを自覚して、こういうことも含めて今日から新たな学校生活のスタートとして頑張っていき

ましょう。お話を終わります。 

 

 

 

  


